

1936 10. 92

GA

LA

IA

lad

erión

le-·la de ipde fin

tar

ci-

pa-

de-

IS-

iva

ido

si-

de

ici-

ra

es-

lue

en-

les

te-

sta

un-

ará

en

; y di-

Jer-

prola

lida

car

tra ue-

ue

De-

ad

glo

1a-

n-

li-

1a

el

sa

S-

1-

38

u

n

a

INDEPENDENCIA 2880 U. T. 45 - 4459



Aparece los Viernes

Buenos Aires, Enero 24 de 1936

No. 93

Brillantes Contornos Adquirió El Acto De Confraternidad Obrera

cipales, acogió con este motivo la noche del 22 del corriente a una numerosa concurrencia de obreros activos en nuestro movimiento sindical. Desde el crepúsculo hasta bien entradas las horas de la noche estuvieron llegando compañeros y compañeras a quienes no arredró cipales y Federación Gráfica Bo- cación de los convenios. Todos ellos la distancia. Se quería concretar en un hecho material el espíritu de honda solidaridad que enlaza a los trabajadores más separados en el

LAS ENTIDADES ORGANIZADORAS

fraternidad fue celebrado el homenaje a los delegados obreros concurrentes a la conferencia de la Oficina Internacional del Trabajo celebrada en Santiago de Chile, que se ballan entre positivo de visada en Santiago de Chile, que se ballan entre positivo de constante entre positi cina Internacional del Trabajo celebrada en Santiago de Chile, que
se hallan entre nosotros de vuelta

Rindió Homenaje a Los cens, la que transcurrió en el bulleto alegre de costumbre y mucho
se hallan entre nosotros de vuelta al viejo continente.

Las amplias instalaciones del extense campo de deportes que en Núnicz posee la Unión Obreros Municipales, acogió con este motivo la noche del 22 del corriente a una realizado a iniciativa de les entidos del continua de la co

mente. M. Kupers, secretario de la jarán un recuerdo grato difícilmen-Este homenaje, como se sabe, fué Confederacinó del Trabajo holante borrable.

dades: Confederación General del Relaciones Internacionales Obreras Trabajo, La Fraternidad, Unión de la Oficina; M. Stack, experto pa-Ferroviaria, Confederación General ra las cuestiones de los seguros so-de Empleados de Comercio, Unión Tranviarios, Unión Obreros Muni-Oficina en la Sección para la aplinaerense, seguros de satisfacer de ya habían penetrado en nuestro amesta manera un deseo ferviente de biente desde su llegada, concurriennuestra clase obrera organizada. do a los lugares donde las activida-Son esos huéspedes representantes des proletarias se desarrollan con espirituales en estos momentos del proletariado europeo, vinculados al obreras. De modo que una familianuestro por iguales aspiraciones de ridad de viejos amigos reinó en emancipación. Ellos son, principal- todo momento, y entre nosotros de- gestión de la Central Obrera ar-

Terminado este capítulo, el secretario de la C. G. T., compañero Luis Cerutti, les ofreció el homenaje cuyo objeto era ese acto.

Dijo este compañero entre otras cosas que interpretaba el pesar de nuestra organización obrera por la inasistencia de una representación suya a esa reunión internacional, en la que se trataron asuntos, que tan vitalmente le interesan.

Que era deplorable que la pasada gentina hubiese sido llevada por caminos vedados para los naturales sentimientos proletarios, lo que obligaron a quienes tienen en aquélla la mayor responsabilidad a tomar medidas salvadoras, antes de que se llegara a una situación con características de desastre.

AUSENCIA INJUSTIFICADA

paro en solidaridad con los al-bañiles, reclamando, a su vez, en la generalidad de los casos. algunas mejoras.

trascendencia que un barrido de la casa, pues los desalojados no sólo no tenían ninguna representación en ella, sino que eran insistente-ella, sino que eran insistente-

efecto la resolución respectiva, que

LA RESOLUCION

la C. Directiva, resuelve:

núm. 34 en todas sus partes, por los estatutos, porque no es posible interpretar el verdadero anhelo del admitir un acto de indisciplina en

Directiva, por haber sabido cua- ejemplo de acatamiento a lo redrarse frente a un grupo de hom- suelto por la mayoría. bres que, sin representar a nadie, pretendieron eternizarse con fútiles pretextos en la dirección de la C. G. T., creyéndose imprescindi-

La Central apócrifa

3º Repudiar públicamente a los firmantes del manifiesto, publicado por una apócrifa central con sede en la calle Catamarca, solicitan-La asamblea general ordinaria do al mismo tiempo a nuestra C. celebrada el día 21 de enero de Directiva que aplique medidas dis-1936 por la sección San Martín C. ciplinarias a todo miembro de la A., después de haber considerado misma que desconozea a la nueva la circular general número 34 de Junta Ejecutiva de la C. G. T. Las medidas disciplinarias deben 1º Aprobar la circular general ser aplicadas con todo el rigor de miembros de un cuerpo central, 29 Aprobar la actuación de la C. quienes deben empezar por dar

Facultad indiscutible

C. G. T., creyéndose imprescindibles y ahora dedican sus mejores de la C. Directiva reemplazar a Justamente — siguió diciendo—, nuestra imposibilidad de concurrir a la Conferencia de Santiago com- decían representar. Pues bien, en confianza que se les había depo-

Traición al gremio

5º Que significa una traición al gremio la actitud del director obrero Antonio Tramonti al haber aceptado la secretaría de la apócrifa central con sede en la calle Catamarca, por lo cual esta sec-ción solicita de la C. Directiva de la U. Ferroviaria exija al director obrero Tramonti su renuncia de director de la Caja Ferroviaria, por haber dejado de ser persona de confianza del gremio ferroviario.

Apoyo retirado

6º Retirar el apoyo que la sección había resuelto sostener para la próxima renovación parcial de la C. Directiva al compañero Bartolomé Scarano, de la sección Buenos Aires C. A. por estar éste complicado en los turbios manejos de los miembros depuestos de la

7º Colaborar con la C. Directiva para que el congreso de la C. G. T. se realice lo antes posible, a fin de dar a la Central obrera una dirección que esté a tono con las aspiraciones proletarias y que esta dirección sea el fiel reflejo de la voluntad de la inmensa mayoría del proletariado argentino que está identificado con la Central obrera.

8º Publicar esta resolución en todos los diarios que tengan página

9º Pedir a los miembros de la C. Directiva que representan a la C. G. T. que hagan lo posible para que en el congreso de la Central obrera estén representados todos los gremios.

Atropello repudiado

10º Repudiar el atropello llevado a cabo en la seccional Remedios de bros depuestos de la C. G. T.

tral de esos elementos perniciosos. Luego de otras comprobaciones de la obra negativa de los despla-zados con la aprobación de la inmensa mayoría de la masa obrera organizada, el secretario general de la C. G. T., expresó el sentir de toda la numerosa concurrencia por el delegados extranjeros.

HABLAN LOS MUNICIPALES

medios policiales para impedir las asambleas sindicales convocadas para tratar la amputación de la Centro Municipales, y luego de ex-

Quedó Solucionado El Conflicto En La Rama De Albañiles y C. Armado

a la Conferencia de Santiago compresentar. Pues hien, en esta orfandad de representación, en esta orfandad de representación, en este estado de desvinculación con la organización obrera, esos hombres personas mal inspiradas, de lo que ya los compañeros de la Oficina estaban enterados.

FUERON NECESARIOS PARA LLEGAR A ESTE FIN los obreros de los distintos gremios que se plegaron al paro en solidaridad con los estados estados estado

SE REANUDARÁ EL TRABAJO EL LUNES PRÓXIMO

unieron los obreros albañi- nar todas las diferencias que les en huelga, en el Luna en lo sucesivo se susciten, se Park, para tratar el arreglo formará una comisión consul-que, "ad referendum", ha-tiva, por partes iguales de bían convenido las partes obreros y patrones. contendientes en sus entrevistas últimas, con el minis- bases, que los obreros juzgatro del Interior.

ámbito estaba colmado de resultó unánime, si no se tieobreros huelguistas en un es- nen en cuenta catorce votos tado de ánimo de visible exci- que se produjeron en contra. tación.

traían para su aprobación o mo lunes 27 del corriente. su rechazo, eran, entre otras, las siguientes: jornal para oficiales, \$ 6.40; para medio oficiales, 5.20; para peones,

Ayer por la mañana se re- Además, y para solucio-

Luego de conocidas estas ron aceptables, fueron apro-En esos momentos todo el badas por una votación que

Los obreros huelguistas Las bases de arreglo que se volverán al trabajo el próxi-

Adevertencia importante

Es de advertir, para evitar posibles y explicables confu-Los salarios correspondien- siones, que la mencionada sotes a las dos primeras catego- lución corresponde a la rama rías, deben sufrir un aumne- de albañiles y obras de ceto de \$-0.40 cada uno, dentro mento armado. Por lo tanto, del plazo de nueve meses. y hasta que no lo resuelvan

El Congreso Constituyente de la C. G. T. se Realizará en la Fecha ya Fijada, o sea en la 2º Quincena de Marzo Próximo

De acuerdo con lo que se ha comunicado a los sindicatos adheridos en la circular No. 16, de fecha 17 de diciembre, el Congreso Constituyente de la Confederación Generol del Trabajo se realizará en la techa ya tijada, es decir, en la segunda quincena del mes de marzo venidero.

De manera que las organizaciones que componen la central obrera del país deben proceder al nombramiento de sus respectivos delegados al citado congreso, conforme con las instrucciones impartidas anteriormente al respecto por la Junta Ejecutiva, que subsisten totalmente.



de flores, obsequiado a los hués-

perturbadora de las actividades obreras: ella alcanza para obstacu- feliz retorno a sus hogares de los lizar la tramitación ordinaria de la correspondencia de la Central, y hasta, lo que es gravemente peli-groso y repudiable, influir en los

LA CONDUCTA DIVISIONISTA DE LOS DEPUES-Obreros de la N. Cerve-Los origenes del indviniento TOS SENALAN LOS ALBANILES DE LA PLATA cería Argentina dan su vuelven a la C. G. T. confianza a la mieva sindical en los Estados Unidos

Partieron Ayer los Delegados Obreros y Funcionarios de la O.I.T.

Enérg Los

Pronto será de los jast

STEMBRA EL CONFUSIO DICEN LOS FERRO

Los obreros ferroviari de Junin aprueban la co ducta de la meva Jui de la C. G. del Traba

refinado por Y fué dió la duran-

m parecha ios de e que propio pareonocil sersocieando

le los o de

es y biers de-El o de dicanuns no condisado erse

dos ins-100

ho

artificiosas e infantiles teorías. Que no es posible tolerar bajo ningún concepto las tan atrevidas como

ejecutiva de la Confederación General del Trabajo que, con cinismo inau-dito y ridículo, ahelaba avasallar la autonomía sindical de la Unión Ferroviaria, con el propósito de cumplir sus planes de predominio personal, los que consistirfan en seguir encaramalos en los importantes cargos de la

de la C. G. del Trabajo

La Unión Ferroivaria, sección Ju-nín, reunida en asamblea general ordinaria el día 15 del cte, e informada de los hechos acaecidos en la Confe-

deración General del Trabajo en los que participó activamente nuestra comisión directiva, a raíz de las causas expuestas en la circular No 34 de fe-

la circular mencionada, tendientes a demostrar la razón indiscutible de la

omisión directiva de nuestra organi-

bidamente por algunos de los persona-

jes de marras, anular una legítima y legal aspiración de nuestro cuerpo

contral, no obstante los elocuentes precedentes que existen sobre el par-ticular y que fueron desconocidos por los "lideres obreristas" en virtud de

cha 18 11 935, considera:

Que la anulación de los cuerpos que componian la Confederación General Trabajo del Trabajo, decretada por los sindi- T. la sección Luján de la Unión Ferrocates más importantes del país, no viaria, reunida en asamblea extraordi obstante lo irregular del procedimien- naria en la facha ha deliberado sobre to, está palmariamente justificada en atención a los nobilísimos fines que se persiguen que no son otros que la unidad de la clase trabajadora dentro de un organismo que sea su más de lo strabajadores cuya norma sindialta y fiel expresión, libre de "mino-

sanos principios y prácticas societa-Que la obra de profilaxis, sindical realizada significa una dolorosa experiencia para la clase trabajadora la que, sin duda alguna, inspirándose en la misma, formará una potente con-ciencia gremial que impedirá la perpetuación de los malos dirigentes, que partes la actitud de la Junta provisoa la sombra de un mentido gremialis ria, exhortándo a todos los trabajado. tra estima: Nos es grato comunicar sus bastardas e inconfesables ambi-

Por lo manifestado, resuelve: Aprobar la intervención de la comisión directiva en los hechos ocurri. monti, frente a los decretos del poder huelga. dos en la Confederación General del ejecutivo sobre el artículo 80. Trabajo y acatar las circulares núme-

Reconocer a la junta provisoria co- nados en desvirtuar los acontecimienmo la auténtica representante de la tos, quienes pretenden confundic las obrercs en huelga y hacerles conocer

clase trabajadora, gran la J. central depuesta, denunciar existe. su actitud de indisciplina y pedir a Declarar que la sección Junín lu-la comisión directiva tome medidas chará por todos los medios a su alcontra los mismos en virtud de su cance a los fines de impedir las ma- Respecto al segundo, ya resolvió la obra divisionista y, por ende, perjudi niobras disolventes que pudieran in Federación Obrera Provincial Mendocial a los intereses de la clase traba- sinuarse.

jadora argentina. blique en un comunicado de prensa la miento y publicarla en los diarios y tunamente esta resolución a los diaopinión que ha sostenido el asesor de periódicos que dispongan de página rios de ésta "Los Andes", "La Liber- mosle cordialmente. — W. González, dos caras; una para su sindicato y fianza. la Unión Ferroviaria, Antonio Tra-lobrera.

Enérgicamente Se Pronuncian Los Obreros Ferroviarios

EDECOSE O SERCO SERCO LA CONCENACIÓN REALIZOSE UN IMPORTANTE CONGRESO DE La Unión Operadores de de los fascistizantes desplazados de nuestra Central

SIEMBRA EL CONFUSIONISMO A. TRAMONTI, Los ferroviarios de Cha-DICEN LOS FERROVIARIOS DE HAEDO

La sección Haedo de la Unión Fetitud del assesor de nuestra organizarroviaria, reunida en asambleas geneción, compañero Antonio Tramonti,
radis jos días 13 y 17 del corriente, al
que de referen a la C. G. T., considerando:
Que los hechos producidos en la centrad obrera son la resultante del estrad obrera son la resultante del estrado cación y anarquizante que imperaba en la dirección por el divisionismo y contrasión que le imprimía
a la misma un grupo de audaces que
del junta apruedan la
peraba en la dirección por el divisiodel movimiento obrero del país;
Que sin aplaudir la forma como se

Con el fin de hacer devanecer conceptos equivocados e interesados tentradalo:

La semblea de los representados des comercio. Esta asamblea fué
patrocimada por la Federacción Empatrocimada por la Federacción Emdel autifican dos de comercio. Esta asamblea fué
patrocimada por la Federacción Empatrocimada por la Federacción Emdel autifican dos de comercio. Esta asamblea fué
patrocimada por la Federacción Emdel del corfierte por este Sindicato, en la misma resolvió ratificar
su adhesión a esa Central, con la
del autifican dos de la cumpatrocimada por la Federacción Emdad y sí los intereses de grupo; resu de des provinción de que ella interpreta el
anhelo de la class trabajadora de la
des de comercio. Esta asamblea fué
patrocimada por la Federacción Empatrocimado los or
ganismos de Santa Fe, Rafaela,
Jobson (Vera). Moisés Ville y Suñla asamblea consideró la situaparale de la C.G.F.C.
con el fin de la c.G.F.C.
con el fin de la central,
dos de comercio. Esta asamblea fué
patrocimado por la Federacción Empatrocimado por la Federacción Empatrocimado por la Federacción Empatrocimado por la Federacción Empatrocimado por la Federacción Empatro

Los obreros ferroviarios La sección Victoria de la de Junin aprueban la con- Unión Ferroviaria aprueducta de la nueva Junta ba la actuación de la C. D.

En el asunto de la Confederación General del Trabajo

En la última asamblea celebrada das disciplinarias las que deben apli-por la sección Victoria de la Unión carse con todo rigor, pues en ello estri-ferroviaria, se tomó la siguiente re-ba el poderío de nuestra organización. solución con respecto a los hechos

ocurridos en la C. G. T. Que resuelta la intervención a la Que los antecedentes contenidos en tantes del país, entre ellos nuestra organización, y conocidos ya los mo-tivos que dieron lugar a esta medida, la sección Victoria, en asamblea ge-

dencian ilustrativamente el derecho incontrovertible que le asistía al par que pone en descubierto las indignas y repudiables maniobras de un grupito de audaces personajes que pretendian, desde la junta circulares que pretendian, desde la junta circulares nos compaños ros, procedimiento éste al que ha recurrido siempre por su falsa posición frente a los sucesos; por todas estas consideraciones, esta sección resuelve:

10 Declarar que está en un todo de acuerdo con lo actuado por nuestro cuerpo directivo y demás gremios.

20 Apoyar por estas razones a la nueva junta ejecutiva de la C G T to de audaces personajes que pretendian, desde la junta ejecutiva de la Confederación General del Trabajo, cargos que eran desempeñados indebidamente por algunos de la confederación cargos que eran desempeñados indebidamente por algunos de la confederación cargos que tengan página obrera.

Los ferroviarios de Luján encuentran justifica-

En el asunto de la Confederación General del Trabajo

La sección Luján de la Unión Fe-Central Obrera, con el único fin de rroviaria ha tomado la siguiente resotorcer la voluntad del proletariado ar-lución respecto a los hechos produci-gentino.

"Referente al conflicto con la C. G el contenido de circulares y material periodístico, llegando a las conclusio nes que la junta depuesta no interpre taba la verdadera necesidad gremial cal lesionaba al movimiento obrero del

rías selectas" y de presuntos genios país. tutelares que para lo único que sir-ven es para perturbar y subvenir los han producido los acontecimientos, se imponian medidas de saneamiento para terminar con las perniciosas maniobras de divisionismo de los falsos Sindicato de Albañiles la siguiente reobreros, que, en forma vergonzosa pre solución de solidaridad tomada por diciembre último. Sencillamente, redas por todo el pueblo de la Repúbli- ganizaciones que han restablecido el

tenden servir al capitalismo. Por los motivos expuestos, rseuelve esta seccional aprobar en todas sus mo desean utilizar al proletariado or res a continuar en la G.G.T., dando como dócil instrumento de con tal actitud muestras de ser intérprestes de nuestra larga trayectoria resolvió: unionista".

Llamar la atención a los compañe ra Provincial Mendocina, con sede en más en armonía y con propósitos claros 34 y 37 dando cumplimiento a su ros de esta seccional para que estén Mendoza, que realice un acto público a cubierto de los elementos intenclo- de protesta en esta ciudad.

Remitir la presente declaración a conocer de ese Sindicato la resolu- nos Aires: "La Prensa", 'La Nación". Solicitar a la comisión directiva pu- la comisión directiva para su conoci- ción tomada al respecto, envióse opor- "La Vanguardia", "C. G. T.", etc.

carita aprueban la actua-

de la Unión Ferroviaria, significa desconoce- las propias normas que é1 estableció e hizo cumplir siendo

EL ASUNTO DEL LAUDO

Que pretender en estos momentos, el socio Antonio Tramonti, aparecer como contrario del laudo, y del ar-tículo 8º, es una de las tantas maniobras a que se ve obligado a recurrir para impresionar a los compaño-

20 — Pedir a la comisión directiva que se tomen medidas con los socios Antonio Tramonti, Antonio Melani y

no existe. 50 — Publicar esta resolución en

Solidaridad con los obreros en huelga de la Construcción

Le sección de Mendoza de La Fraternidad comunica al secretario del tutos?

esa seccional en asamblea general: "Mendoza, enero 15 de 1936. Compañero secretario del Sindicato de Albaniles .- Buenos Aires. - De nues-

1º Solicitar de nuestra Comisión Directiva con sede en Buenos Aires, que intervenga moral y materialmente en apoyo de los obreros albañiles en

2c Solicitar de la Federación Obre-

cina realizar un mitin público y hacer

EMPLEADOS DE COMERCIO EN LA PROVINCIA DE SANTA FE APOYO A LA NUEVA JUNTA DE LA C. G. T.

En la importante ciudad de Ra- Empleados de Comercio ción ción de la C.D. de la U.F. el congreso regional de los empleas de Junín aprueban la faela se reunió hace algunos días

POR LA C. G. T.

General del Trabajo que el congre- representación auténtica, resuelve: 4º — Comunicar esta resolución AL MARGEN DE LA DISCIPLINA so se solidariza con la nueva junta, 1º - Aprobar la conducta de los a la Confederación G. de E. de Co-Que los miembros de la comisión directiva que han desconocido la nueva junta, expresando la esperanza de que la misma se encauce por el camino de junta Ejecutiva son pasibles de medidas disciplinarias las que deben apiticaria de supresando argentino de la prensa. — Junín, enero 13 de 1936.

2º — Expresar nuestro desco de la confideración de la prensa. — Junín, enero 13 de 1936.

- Higinio Enríquez, secretario generos constituiros de la confideración de la prensa. — Junín, enero 13 de 1936.

varon, esta se justifica como una medida profilidade la ralear de la dirección de esta central a elementos que no representaban a nadle;

Que es tanto más criticable la accidencia de la presente con página obrera.

Trabajo:

Trabajo:

Trabajo:

"Que realizado un ampujo y estudia de comercio, andientes a contundir, pronunciados en conterencias públicas por el compañe ro Tramonil, se publique en el "Obrero Tramonil del Tradición del C. T. realizada en en el dio de la Confederación General de Comercio, al favorecer descaradamente los intereses patronales, en el seno de la C. D. realizada en el dió de la fecha, ampliamente informada de los demercios que la labor de nues tra Central tenga todo de la Confeder

Que el ex presidente de la comisión directiva, Antonio Tramonti, al aceptar el puesto de secretario de la junta ejecutiva apócrifa, y agravada su situación por las conferencias públicas para ventilar asuntos, los que por su importancia deben ser tratados por el órgano regulador, que es el congreso de la Unión Ferroviaria, alcolidador, que es el congreso de reformas al Código de una situación que comenzaba a destruir toda la paciente labor de proletariado en pro de la Central Obrera más poderosa que registra la historia gremial argentina, con los obsenderador, que es el congreso de su inmediata normativación que transcribimos respectos de su inmediata normativación que comenzaba a destruir toda la paciente labor de proletariado en pro de la Central Obrera más poderosa que registra la historia gremial argentina, con los obsenderadors que es el congreso de su inmediata normativación que transcribimos respectos de su inmediata normativación que comenzaba a destruir toda la paciente labor de proletariado en pro de la Central Obrera des legítimas y que interpreten la truir toda la paciente labor de proletariado en pro de la Central Obrera más poderosa que registra la historia gremial argentina, con los observados de todo orden opuestos a la bajadora a rodear a la C. G. T. y "Comunicar a la Confederación vas por un grupo dictatorial y sin ganización.

que el Congreso Constituyente de Ineral

Cine ratifica su adhesión a la Conf. G. del Trabajo

La Unión Operadores Cinematográficos, comunica a la secretaría de la C.G.T. la siguiente resolu-

"Buenos Aires, enero 18 de 1936

travectoria unionista de las organi- trabajar con renovados brios por el zaciones obreras más representati- triunfo de sus reivindicaciones y or-

VOCES DE LA PRENSA OBRERA

La intervención de la EL PROLETARIADO SE EMANCIPÓ DE LA C.G.T. era indispensable CAMARILLA QUE MANGONEABA LA C. G. T.

Antonio Tramonti, Antonio Melani y demás miembros que siguen igual conducta, en virtud de su obra divisionista y por el gran perjuicio que este procedimiento determina para los intereses de la clase trabajadora del país.

artículo 8º.

4º — Llamar la atención de los compañeros para que estén a cubierto de pañeros para que estén a cubierto de cualquier núcleo de opinión que sus más caros sentimientos, intereses se niega la existencia de peligro algude cualquier múcleo de opinion que fuese; los que hubo que remendaries o nados, quienes pretenden confundir las cosas dándoles el aspecto de un problema de carácter político, el cual blema de carácter político, el cual

auténticos de los sindicatos, el 12 de de las autoridades de facto, repudia- gar nuestra voz de estímulo a las or-

las razones en el Manifiesto.

La verdad es que fué un acto muy importante en la vida gremial argenbién para negarse reiteradamente a tino. tina, pero a la vez fué el más sencillo fijar en forma concreta y terminante, que pueda registrarse o concebirse; de acuerdo con la voluntad unánime (De El Obrero Gráfico de Bs. As.) proclamar los designados y cerrar las puertas a los reemplazados. Fría dedisión, pero ni heroísmos, ni escenas, reno, tranquilo y cordialisimo. Hubo, reafirmación del principio de trabajar manteniendo una representación que aceptarán en la Junta Ejecutiva de la ros para el futuro de la clase asaladirigentes depuestos, que buscaban miento, atribuyéndole también propó- lo que se ha querido es desnaturalizar riada, rompiendo con el pasado de los 30 Enviar nota de solidaridad a los Desautorizar a los socios que intoblema de carácter político que no tran la J. central depuesta, denunciar

L'A qué viene toda esa novela de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes ha expresolución en la promoción de los sindicatos firmantes de los s reinar dividiendo a los trabajadores. que trata de importarse al interior del país? Simplemente lo que se desea es confundir a la opinión pública aunque los autores no lo conseguirán

l'tad" y "El Socialista", y a los de Bue- presidente; E. Laureiro, secretario". otra para la Central Obrera. Que si

No es extraño que al movimiento llevado a cabo por los sindicatos más representativos de la República, al contecimiento auspicioso, que será, sin duda, histórico representativos de la República, al en los anales del movimiento obrero argentino, acaba de producirse en nuestra Central

tereses de la clase trabajadora del país.

30 — Solicitar a la comisión directiva que se publique en un comunicativa que se publique en un comunication de prensa, la opinión que ha sostenido el asesor de la Unión Ferro.

30 — Solicitar a la comisión directiva que se publique en un comunication de prensa, la opinión que ha sostenido el asesor de la Unión Ferro.

30 — Solicitar a la comisión directiva que se publique en un comunication de la Central después de caer bajo las balas asesidades por pasquines y libelos.

30 — Solicitar a la comisión directiva que se publique en un comunication de la Central después de caer bajo las balas asesidades por pasquines y libelos.

40 — Solicitar a la comisión directiva que se publique en un comunication de la Central después de caer bajo las balas asesidades por pasquines y libelos. do de prensa, la opinión que ha sostenido el acetuación de la Central desde nace de rias, para der un mo origen que el pedido de indulto la casi seis años, constituyendo una castora, antonio Tramonti, frente a los decretos del poder ejecutivo sobre el decretos del poder ejecutivo sobre el cismo; los que no elevaron un solo cismo; los que trajcionaba a los glosa a la acción administrativa y

> encarcelados por "delitos" de opinión, tivos que ocuparon dictatorialmente de separar a nuestra Federación del todos los diarios que tengan páginas ahora pretenden lanzar la calumnia de durante seis años cometieron a espal seno de la Central por ser una de las que los delegados de los sindicatos das y en perjuicio del proletariado que reclamó con más insistencia de que los depusieron contaron con el argentino. apoyo de la policia! ¡Ahora resulta Con el taparrabos de una pretendida bituados, tuvieron la osadía de entrar que para cerrarles las puertas de la "prescindencia" que nunca fué un en componendas con las autoridades C. G. T. a quienes se negaban a irse buenamente, se necesita el apoyo policial! ¿Pero qué harían los hombres guesía, los individuos radiados de la para que se violara la ley de salario mínimo votada por el Congreso Nacional en favor de los trabajadores del de un sindicato frente a recalcitrantes dirección de la Central silenciaron to- Estado. que no quieren admitir ser reemplaza- das las arbitrariedades de la dictadu- Como decimos en el epigrafe, el prodos? ¿Buscarían la policía? ¿Acaso se ra septembrina, a la que mendigaron letariado se emancipó de la camarilla necesita policía para impedir que en el indulto de los compañeros Ares, -y, agregamos, de traidores- que nuestra casa entre quien ya nada re- Gayoso y Monteros, condenados a la mangoneaban la Confederación Genepresenta porque le hemos dicho que pena capital, reconociendo, en un doral del Trabajo. Los obreros gráficos, se vaya y le hemos designado substicumento vergonzoso redactado en las que somos los iniciadores, esto dicho

Las organizaciones más representa- del proletariado, la posición de la Cen-

autoridades, mientras trabajadores eran plazados, por fin, de los puestos direc- gremio, y así como han sido capaces

utos?

antesalas de la casa de gobierno, la sin jactancia, de la acción contra los Es lo que hicieron los delegados bondad de la gestión administrativa camanduleros depuestos, hacemos lleunirse y proclamar públicamente la ca, y —; qué traidores!— que la ley gobierno normal de la Central y espenueva junta de la C. G. T., exponiendo marcial y el estado de sitio sólo re-

porque los agremiados no han perdido no admiten el control de ningún parni pugilatos, ni policias. Un acto se- la cabeza y no son tan incautos para tido político en su sindicato o en el creer cualquier folletín novelesco que seno de sus respectivas comisiones por supuesto, apretones de manos y se teja por ahí, con vistas a seguir directivas, con mayor razón aún no la

ha cesado de hecho y de derecho. | C. G. T. Se pretende desnaturalizar el movi- Al lanzar, pues, estas acusaciones, sitos políticos, cuando el Manifiesto una acción que se hacía impostergable forma confusa, como lo hacía la junta extraño que esto haya sucedido, pues depuesta, que era prescindente en po- siempre hay interesados en lanzar lítica, pero 'a su manera". Basta para sombras sobre actos nobles, elevados destruir la especie, considerar que si y dignos. Ello no debe sorprender a La Fraternidad y Unión Ferroviaria, nadie y los detractores del movimien-por ejemplo, son prescindentes en el co del 12 de diciembre no conseguirán terreno político, lo mismo lo serán en engañar a quienes hace tiempo le ne-Deseándoles franco éxito, saludá la C. G. T., pues no es posible tener gaban toda representación y con-

'De La Fraternidad, de Bs. As.)



U. T. 45 - 4459



Precio del ejemplar: 10 centavos Subscripción semestral, \$ 2.50 trimestral, \$ 1.50; mensual, \$ 0.50

FRANQUEO PAGADO TARIFA REDUCIDA

Buenos Aires, Enero 24 de 1938

¿El materialismo dialéctico es llamado a la Alpasar Contando Campino ciencia o curación mental? Después de cinco años la uni-

La dialéctica ha sido siempre el niño predilecto de los marxistas rusos. "Sin dialéctica, una teoría materialista de la ciencia es incompleta, unilateral y casi imposible", pleta, unilateral y casi imposible", descomposición química; la l'height presente de la revolu.

In a aspiración

In a spiración

léctica es el alma del marxismo' y que ella ha permitido a los bolcheviques la conquista de "fortalezas inexpugnables",

ciencia natural y especialmente en revista del economista Wagner. la química, nada más que un materialista dialéctico". El académico tético son manifiestas. Ellas denogeliana sobre la lógica del conteniaplicación de la dialéctica.

La dialéctica y el evolucionismo

Esta identificación de la dialéces la tendencia moderna a interalgo estático y terminado, sino como no algo ereciente y evolutivo. "La según la cual la evolución ha lle-instructivo. Leyendo sus comenta-dido conflicto en la C. G. T., no designó representante obrero en la conformación de la mación, en base a ese precentivo. Leyendo sus comenta-dido conflicto en la C. G. T., no designó representante obrero en la conformación de la mación, en base a ese precentivo. dialéctica considera el mundo no como la suma de cosas hechas, sino como la totalidad de procesos", dice Mitin.

En otras palabras, significa ante todo un evolucionismo aplicado a la realidad social o física. No obstante, este evolucionismo no debe ser interpretado como un simple cambio de sucesiones o de estados, de una manera uniforme a través de "El Capital" lo manifiesta de de imperceptibles aumentos cuanti- una manera convincente. También estas palabras hemos condensado la tativos, sino como un proceso acu- lo declara Lenín con las siguientes exposición de la idea característica mulativo que se caracteriza por repentinos saltos y mutaciones cualitativos. Aunque la teoría de la evolución cualitativa o sintética más comunes y más manifiestas repuede servir de base a una ideolo- laciones que vivimos en la socie- verdad privilegiada, constante, abevolución creativa y acumulativa tercambio de producciones". de un manuscrito de Engels, titu- ciedad contemporánea." lado "Naturdialektik", en el año 1925. En esta obra se define la dialéctica como "la ciencia de las leyes generales del movimiento".

el propósito de calcularlas."

ciencias históricas, el tiempo y la exhibido en la lógica. evolución constituyen escasamente. Un examen de la obra de Marx las principales y específicas carac-terísticas de su "Natur - Philoso-fuerte ha sido en él la tendencia phie". Cuando habla de la univer-salidad del movimiento, o de la el intento de Hegel hacer lógica la transición de la cantidad y cuali-dad, se figura no tanto la evolu-temporáneos, Marx estaba impreción temporal, como la intercone- sionado profundamente por la idea xión de varias partes de la natu- hegeliana, de que la historia no es raleza. "Toda la naturaleza accesi- una azarosa consecuencia de aconble para nosotros, forma un siste- tecimientos, sin rima ni razón. De ma de cuerpos y por euerpos en- acuerdo con Hegel, creía que toda les, comenzando en las estrellas y concluyendo en los átomos; y tam
les, comenzando en los átomos; y tam
les, comenzando en los átomos; y tam
les, comenzando en los átomos; y tam
lidad contecimientos se suceden. bien son cuerpos las partículas del Con esto no pretendo significar pedia de las ciencias filosóficas",

La dialéctica en Marx

En primer lugar, el método uti-La "dialéctica" puede demosmismo modo que Hegel, edifica su parte de un pensador serio, de promete a que habían hecho tabla rasa vocar al docto mundo burgués, de con todos los elementales principios con todos los elementales principios trar que el materialismo no es me- lógica —más bien, su metafísica— vocar al docto mundo burgués, detafísico sino científico, que no ex- de un modo jerárquico, comenzan- mostrándole, que el también es capresa un estado pasado del pensa- do por las más simples y las más paz de citar escritos. Es un hecho miento sino una práctica científica abstractas categorías y concluyen- que el pensador socialista persistía. do en las más elevadas y las más en la unión con Hegel, aun cuando Refiriéndose a esto, Trotzki dijo concretas. "Comencé por la forma éste último perdió la estimación del en un folelto titulado "Mendeleiev social más simple que asumió el mundo académica de Alemania, y el marxismo", que "por su mé- trabajo en la sociedad contemporá- cuando era tratado "como un perro todo y por sus altos resultados, nea, esto es, por la noción de la muerto'', según las propias palabras Mendeleiev fué en el campo de la producción'', escribe Marx en una de Marx. En realidad Marx hubie-

soviético Deborin declara que la tan que la economía como sistema metodología de la ciencia natural y como realidad social no es mosai-gular del edificio marxista? Pero contemporánea es una inconsciente co cuyo fragmento puede tomarse gular del edificio marxista? Pero separadamente para la inspección adelantadas por la lógica del contey análisis, sino que forma un organismo euyas partes se relacionan creer que la materia principal no

Creyendo que toda la evolución todo revelado por ella. Esta identificación de la dialec-tica con la metodología científica contradice con la fuerza compulpretar la realidad en los términos de funciones y procesos, no como no hay progreso''; ésta es la ley

por

JEROME ROSENTHAL

(De "Modern Monthly", de Nueva York)

La unidad de la lógica y de la

A pesar de haber pretendido tra-tar las ciencias naturales como ciencias históricas, el tiempo y la exhibido en la lógica.

A pesar de haber pretendido tra-relación a la substancia''. 'La cau-nombre de tal debe cobijar en su se-sa y el efecto son expresiones de

ra podido basar su lealtad hacia Hegel sobre otros detalles que heuna de las importantes lecciones nido, nos enseña la imposibilidad de posee afinidad interior con el mé-

Lenin y Hegel

El caso de Lenín es altamente clusión de que fué el idealista alemán el que dió lo mejor de Lenín pre va detrás del dato inmediato militantes a pronunciarse a favor hacia la significativa realidad. En de los depuestos. de montañas desconocidas.

ción sobre la que se basan las cien- necesidad a la historia; el segun- substancia constituye la base de la nito. cias físicas, débense a la mecánica do hubiera dotado de lógica y concausa, que por su turno denota una
de interinato, ese mal llamado Code interinato, ese mal llamado Copredominio, por eneima de todo, de la comisión directiva de la Unión Femitá Confederal na causa, que por su turno denota una
de interinato, ese mal llamado Copredominio, por eneima de todo, de la comisión directiva de la Unión Fela física y de la química, ya que estaba dispuesto a identificar el hasta el conocimiento de la substaba huérfana de opinión. en estas ciencias las moléculas y orden de la naturaleza con el de tancia para descubrir la causa de los átomos se consideran masas con la ciencia. Como racionalista confió las cosas. De otro lado, el conocilos acontecimientos"

La realidad es inmutable

ropa. Es dfícil suponer que la influencia de aquellos elementos en Marx, debíase a un accidente tal como las ocasionales infatuaciones inveniles, o un desco frívolo por la contral proletaria an hase praeisa.

Hemos dicho ya que todo lo ocuricidente en molestia el placer de rrido se limita tan solo a lo siguiente: elementos que no representaban a nadie y que habían bastardeado los fines que deben animar a una juveniles, o un desco frívolo por la contral proletaria en hase praeisa.

Hemos dicho ya que todo lo ocuricidente en molestia el placer de rrido se limita tan solo a lo siguiente: la carrera. Hace tiempo que no llueve. Se nota la falta de agua en los pantanos desecados y en los pastos que el fuego solar ha calcinado al la distante de la carrera lizado por Marx es sintético. Del juveniles, o un desco frívolo por central proletaria, en base precisademocráticos que siempre han caracterizado al movimiento social, valiéndose para ello de las teorías más abstrusas en materia de representación, obligaron a las organizaciones más representativas a tomar medidas drásticas para colocar las cosas en su lugar y garantizar la efectividad democrática en el seno de la Confederación General del Trabajo.

Y a medida que pasan los días, se comprueba el acierto que se tuvo al proceder de esa manera.

Quienes más trinaron por la separación de esos seudo dirigentes. fueron los pasquines fascistas y des-

Tienen, por otra parte, los depuestos, grandes simpatías en las es-Conferencia del Trabajo que se rea-lizó en Santiago de Chile. El coman el que dio lo mejor de Lenin y no viceversa, Dice Hegel que toda la filosofía gennina es un idealis-ción del peródico confederal editala filosofía genuina es un idealismo absoluto, porque la filosofía pareliza los trámites sobre requires los trámites de la complexión del períodico confederal editaopera con conceptos autotrascendentes y por eso, diferenciándose de la conciencia común, no se de-

Como se ve, las autoridades parecen, también, integrar las filas

Ahora, en lo que se refiere a la puede servir de base a una ideolo-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el in-gía revolucionaria, la idea de la dad burguesa, esto es, desde el insear. En la capital de la república, sirvió a Bergson de sostén para su análisis descubre en este simple femetafísica espiritual. La polariza- nómeno (en esta célula de la sopunito de vista del materialismo punto del movimiento granda punto del movimiento ción de esta doctrina recibió un ciedad burguesa) todos los gérme- punto de vista del materialismo todavía están, aun cuando su tenfuerte impulso con la publicación nes de las contradicciones de la sode los cuales se nos aproximan más T. después de los hechos ocurridos y más la absoluta verdad objetiva, — al margen de la C. G. T. Tal esta verdad es absoluta y también lúrgicos, gastronómicos, hasta hace A semejanza de todos los sabios de su época, creyó que los fundamentales principles de la lógica. El primer mentales principles de la construcción, mentales principles de la construcción de la construcción, mentales principles de la construcción, mentales principles de la construcción, mentales principles de la construcción de la construcción, mentales principles de la construcción de la construcción de la construcción de la construcción, mentales principles de la construcción de la construcci mentales principios de la explica- sentido impartiria racionalidad y profundo de la realidad y que la y así podíamos seguir hasta el infi-

Suponemos que no se tendrá la caso en la tarea unionista que se le

Estas frases señalan que el ma- nismo atravesado por las relacio simpatías a las filas confederales no tan importantes. Y es conveniente terialismo tradicional y el idealismo absoluto poseen las mismas apropiaciones metafísicas, particularmente en la creencia de que la dad reside sólo en el total, y que boriosas. realidad es esencialmente inmuta- todo el conocimiento separado del Si no se cumplió hasta aquí el pro- de la cincunstancia lleva algunas ele. Los escritos de Lenin sobre las total, es abstracto y parcial". Las pósito cardinal de la Confederación veces a la dirección. Algo muy imtendemos las existencias materia- la evolución en inmanente y con- ideas, muestran la ligazón entre el manifestaciones separadas de la rea- General del Trabajo, ¿cómo es posi- portante habrá cuando se salta por

Vamos rumbo al norte, embutidos bra fácil y expresiva. En vano buse en un automóvil que parece una cazuela, pero que corre velozmente "percales" de las chinas y espera.

cuya única preocupación es el tra- sáceo y molesto. bajo. Son los más laboriosos y los Nos situamos, ya dentro del cam-menos recordados de los habitantes po del "Hermano", a un costado

bombacha y rostro noble tostado por nes, heraldos de atraso e ignoran-el sol, con rasgos duros y enérgicos cia que van a prosternarse ante el límites de los horizontes campesinos, de la naturaleza. cruza en sentido opuesto y nos hon-ra con un atento saludo. El hombre un paquete de velas. Parece que

do fué unánime. En la primera no hay entrada. chacra pediremos hospitalidad por media hora.

Essex y vuelve a devorar kilómesiendo recibido por la familia en provincia de Buenos Aires. pleno del dueño de la chacra.

dijo Plejanov en los días prerrevolucionarios. Después de la revolución, la dialéctica ha sido objeto
de cuidados especiales.

Alma del marxismo

Alma del marxismo

Stalin ha declarado que "la dia
Stalin ha declarado que "la dia
Stalin ha declarado que "la dia
To dialéctica on Marx

Alia del marxismo

To dialéctica on Marx

In mendose del movimiento de la idea".

En ningún caso puede negarse que los elementos hegelianos aquí mencionados, forman parte integral de la obra de Marx, del mismo molar mecánico.

Stalin ha declarado que "la dia
To dialéctica on Marx

In mendose del movimiento de la idea".

En ningún caso puede negarse que los elementos hegelianos aquí mencionados, forman parte integral de la obra de Marx, del mismo molatico de la naturaleza en toda su fuerza de ebullición.

Stalin ha declarado que "la dia
To dialéctica on Marx

To dialéctica ha sido objeto descomposición química provoca el composición química provoca el descomposición química provoca el descomposición química provoca el descomposición química provoca el composición química provoca el descomposición química provoca el descomposición química provoca el composición química provoca el descomposición química provoca el composición química provoca el descomposición química provoca el composición química provoca el composición química provoca el descomposición química provoca el composición química provoca el composición

borde de los caminos. A la distan-midad del rancho del "Hermano" cia, entre los campos de maíz y los rastrojos del trigo ya cosechado, los diferios de las chacras, unos de material y compactas, se mantieterial y otros de adobe, nos hablan nen en el aire por falta de viento y de que allí existen seres humanos nos envuelven como un sudario gri-

del camino, cerca del rancho. Pasan Algún que otro jinete, de amplia hombres y mujeres, viejos y jóvela mirada firme, como acostum- altar que el caradurismo de un vibrada a desafiar la inmensidad sin villo ha levantado en pleno dominio

de campo tiene sobre el de la ciu- ello fuera como una contraseña pade el primer momento, esos elementos contaron con todo su apoyo.

dad esa superioridad incontestable. ra llegar al ídolo. Pero no. Es el precio de la "consulta". El cuprecio de la "consulta". Aprieta el sol. La tierra nos abru- randero —que cura todas las enma. Tenemos campo al norte y cam- fermedades, según nos afirma enfáferas oficiales. A pesar de que el po al sur. El camino interminable ticamente una mujer a quien integrueso de los trabajadores está con por amanago en la laincia como la la laincia como la nos amenaza en la lejanía que de- rrogamos— no cobra nada por la de la nación en basa a ese pretende la nación, en base a ese preten-nosos que hacen peligrar nuestra que no da ninguno). Solamente ca-dido conflicto en la C. G. T. no energía. Celebramos un pequeño da paciente está obligado a llevar concejo los tres viajeros. El acuer- un paquete de velas. Sin las velas,

A pesar de nuestras preguntas, no logramos establecer qué es lo que Adelante. Zumba el motor del el curandero hace con tanta vela.

Podemos averiguar, mediante hátros. Al fin, a la izquierda del ca- biles preguntas, que en realidad, jamino, como un oasis promisor, una más este charlatán curó a ningún de la conciencia común, no se de-insinuaciones reveladores para co-tiene en los fenómenos, pero siem-accionar a determinados organismos sar rumbo al monte, tras cuya som-de cuatro pacientes entregaron su accionar a determinados organismos sar rumbo al monte, tras cuya som- de cuatro pacientes entregaron su bra protectora se oculta la casa ha- alma. Pero la credulidad humana no bitación. Una nube de perros que tiene límites. Ese hombre vulgar, de nos viene a recibir a la entrada, nos aparienica grosera y larga barba, acompaña saltando y ladrando hasta que el coche, como un convidado a miles de personas en una de las de piedra, llega al pie del edificio zonas más ricas y progresistas de la

Al regresar, por la tarde, mien-No desmiente esta familia la hos- tras el auto vuelve a cortar camino pitalidad tradicional del hombre de campo. Descendemos, accediendo a poesía infinita de su serenidad y su su amable invitación, e inmediata- grandeza, recogidos cada uno en mente se nos facilita agua para re- nuestros pensameintos, nos parece trescar los rostros en los cuales el que late en la paz suprema de estas calor y la tierra han marcado sur- llanuras generosas una palpitación cos paralelos. Ya en reunión, mien- de luz y de justicia, de trabajo y de tras el "plateao" de los días de fies-ta circula de mano en mano y ha-serias humanas y hace olvidar al son relativos, pero la existencia de es el caso de los madereros, meta-blamos de cosas sin importancia, charlatán que en su rancho de adohistoria

esta verdad es absoluta y tambien es absoluto el hecho de que nos pocos días los gráficos, Empleados aproximamos cada vez más''.

Esta unidad puede interpretarse en dos sentidos. Por una parte implica que la lógica de con una orientación absolutista Lenín insiste en que la seladores y Anexos. Cortadores de los describados de constituyen de la ingenuidad de la gente de campo, rou de matrimonio dueño de este usa y abusa de su credulidad, constante de constituyen la ingenuidad de la gente de campo, rou de matrimonio dueño de este usa y abusa de su credulidad, constante de cons

la dependencia mutua del Universo, no a la mayor cantidad de gremios. les Comité sindical depuesto, basta

configuraciones especiales de los Ambos sentidos pueden hallarse en un lado debemos dar un alcance mité Confederal no consiguió atraer un grupito insignificante que se ha- nueva junta, son los repudiables, los cuerpos molares. "La mecánica resultó ser la ciencia fundamental de y racionalista. Como empirista no miento de la materia, elevándolo
sultó ser la ciencia fundamental de y racionalista. Como empirista no miento de la materia, elevándolo
sultó ser la ciencia fundamental de y racionalista. Como empirista no miento de la materia, elevándolo
sultó ser la ciencia fundamental de y racionalista. Como empirista no miento de la capital, donde esrección de la C.G.. Conviene premás organizaciones que apoyan a la guntarse también de dónde provenía fariseos. Y le basta la presencia de ese deseo de mantenerse a toda cos- una sola persona, que en el mejor de propósito de calcularlas."

A pesar de haber pretendido tra
A pesar de haber pretendido tra
The propósito de calcularlas."

En la aproximación monista a la miento de las causas depende del cuatro o cinco grandes organizacio
The propósito de calcularlas."

En la aproximación monista a la miento de las causas depende del cuatro o cinco grandes organizacio
The propósito de calcularlas."

The propósito de calcularlas.

The propósi ta en esos puestos, los hechos ocurri- los casos no puega sino el papel de Pero para no entrar en otros deta- regenteando la dirección del movi-

Esto es lamentable y sería buede la mutua conexión universal de 6 Cuáles fueron las causas de su fradecir que después de cinco años, la no que todos los que hablan respecunidad obrera continuaba siendo na- to al problema de la C. G. T., si son había encomendado desde su constida más que una aspiración contra la sinceramente unionistas, vayan al Aque conspiraban los ya menciona- fondo del asunto y que no opinen dos elementos, que en lugar de atraer con tanta ligereza sobre cuestiones bres de la masa y los que el azar lidad contienen sólo un aspecto de ble que se hable ahora de que se encima de esa disciplina y se traha dividido a los trabajadores? baja por la división de los trabaja-Existe una amplia libertad en la Nosotros comprendemos perfecta- dores, que no otra cosa es lo que eséter, ya que consideramos a éste como real". En la conversión de da més que una imitación del inhistoria con la lógica. "La lógica es de ferroviarios, de de de las ciencias inosoficas , que la obra de Marx haya sido nada més que una imitación del inhistoria con la lógica. "La lógica es de ferroviarios, de de las ciencias inosoficas , que la obra de las ciencias inosoficas , que la obra de las ciencias inosoficas , definición del materialismo, pero los de materialismo, pero los distintos atributos que lo caracterima el suelto apareción en el periódifuera el líder de los ferroviarios, una forma de energía en otra, lo tento hegeliano de hallar un subs- la suma, la conclusión de la histo- zan se relacionan mutuamente. No co "La Obra". Cor o ve entre los que no ha trepidado en aliarse a impresionaba no sólo la evidencia de hallar un subs- la suma, la conctusion de la histo- de los elementos sino también la la realidad. En realidad, Mrax, ha verso'. Sigiendo a Hegel, Lenin idea de la unidad fundamental que sido uno de los más severos críticos afirma que "la realidad es un organica de nantre de la histo- puede merecer ninguna objección depuestos a una figura del gremio sus nemigos de ayer, cuando se el aplicar el término "materialis- ferroviario, quizás llevado por su creara la poderosa Unión Ferroviario, propio mesianismo interprete a tra- ria, — N. L. A.



U. T. 45 - 4459

Damos, en otra parte de este nú mero, la circular primera, imparti da por la nueva Junta, recomendan do a las organizaciones adheridas la designación de sus delegados corre pondientes para la celebración de róximo congreso confederal cons tituyente. Asimismo se repiten e ella las condiciones indispensable en las que deben estar colocada esas entidades, como también que actualmente permanecen en autonomía, para que sus represe tantes vengan investidos de la aut ridad correspondiente al cump miento de tan importante cometi

Como en otras, también habrá esta oportunidad, sindicatos -pr cipalmente autónomos- que con derarán duras las condiciones pa participar en el Congreso. La eq dad, sin embargo, es quien asi determina. De otro modo, se in rriría en favorecer un aprovec miento parasitario del sacrificio los buenos cumplidores de sus beres por los reacios a este c plimiento, pues siendo el trabajo mún, quienes rehuyen su parte rrespondiente la cargan en fo abusiva sobre los demás. Para i debe ser un orgullo honrado ll investidos de la mayor autori

Naturalmente que esta autor no la discierne solamente el plimiento de deberes elemental administración. Principalment debemos recalcarlo, la discern los sindicatos representados e minio apropiado de la obra a lizarse que tengan sus represe

Este Congreso, que venía s por una Directiva ha ya tiemi responsabilidad y recientemento rrida con el beneplácito ge tiene una importancia de sir trascendencia en el movio obrero del país, como es el e cimiento definitivo de su nacional, que significa un jalo gresivo más en este porfiado sito. La historia misma de e petida gestación de centrale ras, su desarrollo laborioso prana desaparición, debe i la conducta a seguir en la

Esa historia y sus episod dencian que a pesar del enti que ha despertado siempre to pósito de unificación, él no arraigo tan profundo en s miento que lograse domina el despertado por otras id de naturaleza social, pero le distinta a la natural de vidades sindicales. La in evolución de nuestro capita percutió en la mentalidac obreros con respecto a la ción de sus fuerzas.

Corrientes encontradas miento la vinieron obsta en el empeño erróneo de f bre puras ideas cripto a grupos fragmen establecimiento de un grai

El sosías que nos ha Ia calle Catamarca llena nas de invectivas contra de Información Gremial de él el "Deux ex mach comedia que desarrollan.

Aparece en todos los a das las escenas en procur so de los tontos que se ante un espantapájaros. té es el cuco.

Tiene esa gente tan idea de la inteligencia c ros, que suponen que po ción de ese espectác perder de vista y bo memoria los verdader reales que a ellos les t gracia.

Sin embargo, son e repetidamente están da de mopia mental en por demostrar que dic ta compuesto por pob mismo tiempo confies reventado parándolos de autocracia sindical

La actual Junta la C. G. T. ignora la Comité de Inform Creemos que se cuando no se tiene 1 con la cosa.